

La République du Centre, 28 août 2021

FÊTE La 211^e édition Saint-Fiacre lancée



RELIGION. Les paroissiens de l'église Saint-Marceau ont lancé, hier, lors de la messe, la célèbre fête des jardiniers, fleuristes et pépiniéristes. Pendant une heure, les fidèles ont entonné les traditionnels chants. À l'extérieur, la queue pour acheter les bouquets préparés s'étendaient déjà sur une vingtaine de mètres. Au terme de la cérémonie, une gerbe de fleurs a été déposée auprès du monument aux morts. La Saint-Fiacre se poursuit jusqu'à dimanche. PHOTO QUENTIN GILLES